

PRESSEINFORMATION

Im September 2016 ehrte die Braunform GmbH gleich vier Jubilare – gemeinsam können sie auf 115 Jahre zurückblicken

Rainer Binder (25-jährige Betriebszugehörigkeit), Alfred Schmidt, Rainer Schweizer, Gerd Heizmann (jeweils 30-jährige Betriebszugehörigkeit)

25 oder sogar 30 Jahre in ein und demselben Unternehmen erfolgreich zu wirken, ist heutzutage eine Besonderheit. Erst recht, wenn die Jubilare dem Unternehmen seit ihrer Ausbildung Treue beweisen. Die Geschäftsleitung bedankte sich bei jedem Einzelnen für „sein ganz persönliches Engagement und die Verbundenheit zum Unternehmen“. Bei der Braunform GmbH, die mittlerweile über 320 Mitarbeiter beschäftigt, genießen Qualifikation und Weiterbildung von Mitarbeitern sowie eigenverantwortliches Handeln höchsten Stellenwert. Die Mitarbeiter der Braunform GmbH stehen dem Unternehmen teilweise seit Jahrzehnten loyal gegenüber. Dies ist der Erfolg einer Strategie aus Kontinuität, Fairness, Loyalität und Zuverlässigkeit des familiengeführten Unternehmens.

Die Werkzeugspezialisten sind als verlässliche und loyale Stützen des Unternehmens und als Know-how-Träger nicht mehr wegzudenken. Aufgrund ihrer langen Betriebszugehörigkeit haben sie den technologischen Fortschritt des Unternehmens miterlebt und mit geformt.

PERSONENDATEN:

Rainer Binder

Eintrittsdatum: 02.09.1991
Wohnort: Forchheim

Werdegang:

Mit dem Gesellenbrief als Werkzeugmechaniker in der Hand wurde Rainer Binder im Jahr 1994 in den Bereich Drehen übernommen. Im Laufe der Jahre konnte er sich aufgrund wachsender Erfahrungen als wichtige Stütze im Team etablieren.

Alfred Schmidt

Eintrittsdatum: 01.09.1986
Wohnort: Bahlingen

Werdegang:

Am 01. September 1986 begann Alfred Schmidt seine Ausbildung zum Werkzeugmechaniker bei Braunform. Nach seiner Ausbildung verstärkte er das Team der Abteilung Senkerosion. Herr Schmidt ist aufgrund seiner umfangreichen Erfahrungen seit mehreren Jahren Teamleiter in diesem Arbeitsbereich.

Rainer Schweizer

Eintrittsdatum: 01.09.1986
Wohnort: Wyhl

Werdegang:

Seine Ausbildung zum Werkzeugmacher absolvierte Rainer Schweizer bei der Braunform GmbH von 1986-1990. Im Anschluss wurde Herr Schweizer im Bereich Fräsen des Formenbauers eingesetzt, wo er bis heute als Spezialist tätig ist. Seine Stärken in diesem Bereich beweist er nun seit 30 Jahren jeden Tag aufs Neue.

Gerd Heizmann

Eintrittsdatum: 01.09.1986
Wohnort: Malterdingen

Werdegang:

Auch Gerd Heizmann ist seit seiner Ausbildung zum Werkzeugmechaniker bei Braunform tätig. Direkt im Anschluss unterstützte er die Abteilung Schleifen und nach dem Sammeln umfangreichen technischen Know-Hows übernahm er die stellvertretende Leitung. Nach seinem Besuch auf der Technikerschule suchte er im August 2002 eine neue Herausforderung und fand diese in dem neu geschaffenen Bereich Arbeitsvorbereitung. Als einer der ersten Mitarbeiter hatte er maßgeblichen Einfluss beim Aufbau der Abteilung. Ab Juli diesen Jahres übernahm er die Leitung der Endfertigung (Bereiche Werkzeugendmontage / Technikum).

Bildübersicht:



Die Geschäftsleitung gratuliert dem Jubilar zu 25 Jahren (hinten beginnend: Erich Braun, Klaus Bühler und Rainer Binder)



Erich Braun (hinten rechts) gratuliert den Jubilaren zu 30 Jahren Braunform (hinten links beginnend: Gerd Heizmann, Alfred Schmidt, Rainer Schweizer)

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit über **320 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED-molds®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany**.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 13 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform 2014 mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.